



## 教育課程論第 12 回 (12月 15日) リアクション

### テーマ 多文化教育(その3 差別意識について)

#### 1 前回のリアクション(多文化教育その2)を読んでの感想

広島・長崎への原爆投下について。様々な意見方があつた。

あると見て。

#### 2 アメリカ(合衆国)についてどのように思うか。(移民の国、人種のるっぽの国、原爆を一番持つ国、世界ディズニーランドの国、世界最先端を行く国、あこがれの国?) (周りの人と意見交換をして)

アメリカは自由な国と zwar ジャバである。また、様々な人種、宗教をもつ人々が集まっている国だと思つ。また、アメリカ人は自分より悪だとしゃりともどり、どんな状況でも、自分の意見を言えるところで、すごいなと思つ。

アメリカのディズニーランドでは、大学生のうちに遊びたいと聞く。

#### 3 差別とは何か、人種に関する差別意識はあるか。差別を感じるのはどのような時か(国、地域、ジェンダー、貧富、学年、職業、価値観、趣味、その他)((周りの人と意見交換をして)

差別とは区別するところからはじまりと思う。私も、学生の時はクラスに隣がいるときに「どうぞ」とか「どうぞ」とか遊びながら、入学した時は仲が良かったのに、その後のつきあいが悪くなる。差別がはじまり、いじめへと発展しません。されば、「どうぞ」や「どうぞ」など、自分と異なる点を見つけ差別につながるといふことができます。

#### 4 ビデオ「教室は目の色でわけられた」の感想

はじめに「青い目」「茶色い目」で分かれることを嫌がる子供たちも、先生が「えらい」とか「うるさい」とか遊びで長時間は「どうぞ」とか「どうぞ」とかいうふうにいって印象にのった。

最初は特別と考える子供、態度や勉強面にも影響が及ぶという印象を受けた。黒い目も白い目もして常に子供たちの笑顔が本当にかわいい。本当に気持ちいい時代に多くの子供たちの笑顔が見えてきた。

この授業を見て、子どもたちが「なぜやめていい印象をもついてしまったのか」が、日本からの先生と住民との信頼関係があつからこそ実現できた。日本に授業があるからと思つて、それがとても良かった。

## 教育課程論第 12 回 (12月 15日) リアクション

### テーマ 多文化教育(その3 差別意識について)

#### 1 前回のリアクション(多文化教育その2)を読んでの感想

原爆について、自分の意見は原爆の状況(なぜやめたのか)よりも、なぜ日本がなぜか原爆を投げたのかが日本いかで強く思つた。

#### 2 アメリカ(合衆国)についてどのように思うか。(移民の国、人種のるっぽの国、原爆を一番持つ国、世界ディズニーランドの国、世界最先端を行く国、あこがれの国?) (周りの人と意見交換をして)

アメリカは日本と同じように、世界の一大都市ボルト、野球を見たい。

政治経済のいろいろが大統領選いだされたり。

日本と比べたら、日本がいかに感じた。

世界で一番裕福な国。思想がハッ。

#### 3 差別とは何か、人種に関する差別意識はあるか。差別を感じるのはどのような時か(国、地域、ジェンダー、貧富、学年、職業、価値観、趣味、その他)((周りの人と意見交換をして)

差別とは特徴の集団や属性に属する個人に対する特別な扱いをする行為。

私は特に日本差別意識はないが、外国人にはモリをしてしまうことが多く。

差別も感じるのは 00 年代は 00 のものに多いのに今はしていないと言わんとしたときに感じた。

#### 4 ビデオ「教室は目の色でわけられた」の感想

最初の「青い目」で分かれることを嫌がる子供たちも、先生が「えらい」とか「うるさい」とか遊びで長時間は「どうぞ」とか「どうぞ」とかいうふうにいって印象にのった。

最初は特別と考える子供、態度や勉強面にも影響が及ぶという印象を受けた。黒い目も白い目もして常に子供たちの笑顔が本当にかわいい。本当に気持ちいい時代に多くの子供たちの笑顔が見えてきた。

この授業を見て、子どもたちが「なぜやめていい印象をもついてしまったのか」が、日本からの先生と住民との信頼関係があつからこそ実現できた。日本に授業があるからと思つて、それがとても良かった。